

pour leur en interdire l'entrée. C'est ainsi qu'Adam et Eve se virent, en un moment, avec toute leur postérité, déchus de l'état d'innocence, condamnés au travail, aux misères, aux maladies et à la mort.

Dieu, cependant, ne laissa pas nos premiers parents sans espérance : il leur promit que de la femme naîtrait un Sauveur qui écraserait la tête du serpent, c'est-à-dire, qui détruirait l'empire du démon et délivrerait le genre humain de la servitude du péché. (L'an 4004 avant J.-C.)

*D. Faites-nous connaître les enfants d'Adam ?*

R. Adam eut plusieurs enfants ; mais l'Écriture sainte n'en nomme que trois : Caïn, Abel et Seth. Caïn, jaloux de ce que les sacrifices de son frère Abel étaient plus agréables à Dieu que les siens, conçut une haine furieuse contre lui et le tua (3876). En punition de ce crime, il fut errant et vagabond sur la terre et devint père d'une race méchante comme lui. Il bâtit la première ville du monde à laquelle il donna le nom d'Enoch, un de ses fils. Désespérant de pouvoir jamais obtenir le pardon de son crime, il refusa de recourir à la divine miséricorde et mourut dans l'impénitence.

*D. Comment se conduisirent les enfants d'Adam après sa mort ?*

R. Adam étant mort après une pénitence de 930 ans, Seth, son troisième fils, lui succéda en qualité de patriarche et il imita la piété de son frère Abel. Enos, fils de Seth, commença à invoquer le Seigneur par un culte public ; et Enoch, un de ses descendants, mérita, par ses éminentes vertus, d'être enlevé de la terre et réservé pour venir à la fin des siècles disposer les hommes au dernier événement de Jésus-Christ (3017). Les descendants de Seth demeurèrent longtemps fidèles au Seigneur, ce qui leur mérita le nom d'enfants de Dieu ; au lieu que les descendants de Caïn, qui suivirent les traces de leur père, furent nommés les enfants des hommes.